訪問教育だより 10月号 富山県立ふるさと支援学校

令和2年10月9日(金)発行

秋晴れの心地よい季節となりました。

新型コロナウイルス感染症対策として訪問教育の授業を中止してきましたが、10月1日より 授業を再開いたしました。子どもたちみんなの笑顔に会うことができ、とてもうれしく思います。

今後も病院と連携を図りながら、教育活動を進めていきたいと思います。保護者の皆様、病棟スタッフの皆様には、学校行事や日々の授業に、今後ともご協力をどうぞよろしくお願いいたします。





#### 新しい仲間



8月24日より

高等部 2年 うらさわ ほのか 浦澤 穂乃花 さん

よろしくお願いします

## 10月10日(土) ふるさと文化祭

# 訪問教育ステージ発表「**みんなのエール** ♪」

文化祭では、子供たちの大好きな音楽と 共に、これまでの写真を用いて、15人の一 人一人の顔や好きなこと、学習の様子など を紹介しました。訪問教育の子供たちから のエールが皆さんに届きますように…。

### 作品展示

今回は、授業で使用している教材を中心に展示しました。活動している映像と共に好きなゲームや楽器を紹介することができました。その他、5月から授業している児童の作品や、全員の似顔絵を描いた和紙玉も展示しました。

│ ◇ 今年度訪問教育の児童生徒は、全員 │ **○**★ 病棟内ふるさと文化祭に参加します。



### 会いたかったよ。 うれしいね!



























